

学校教育目標「向上心 一起に学び、夢に挑む自立した子どもの育成ー」



# やしろ学園

地域版 12月号

加東市立社学園小学校 学校通信

## インフルエンザ流行 健康管理に注意しよう

全国的にインフルエンザ感染者数が増加しています。近市町や加東市内においてもインフルエンザ感染により、学級閉鎖をしている学校が増えています。

現在、本校でも学級閉鎖が出ています。学校内での感染を広げないようにするために、一人一人が体内にウイルスを侵入させないことや周囲にうつさないように「マスク着用」「手洗い」「せきエチケット」などの指導をしていきます。



修学旅行の出発に向け、マスクで  
感染対策をする6年生教室

### 3年校外学習 やしろショッピングパークビオ

10月29日（水）3年1・2組、31日（金）3～5組の2日間に分けて、やしろショッピングパークへ校外学習に行きました。スーパー・マーケットの仕事を見学し、働いておられる従業員の方へインタビューをしてきました。普段は、お客様として商品を購入する側ですが、従業員の方が工夫をして商品を販売し、お客様の願いを具体的に考えておられる学びました。



### 1年校外学習 神戸須磨シーワールド

10月30日（木）1年生が神戸須磨シーワールドへ校外学習にスクールバスで行きました。ワクワクしながら、たくさんの生き物を観察しました。オルカショーでは、大きな体を使って、すいすい泳いだり、ジャンプをしたりするオルカの動きを見て、子どもたちは大喜びでした。バスのルールやマナーもしっかり守ることができました。楽しみにしていたお弁当もみんなで楽しく食べました。



### 3年親子活動 いも掘り

10月30日（木）、さわやかな秋空の下、3年生の親子活動でいも掘りを行ないました。平日にもかかわらず、多くの保護者の方に、ご参加いただき本当にありがとうございました。1学期に植えたサツマイモがたくさん収穫でき、子どもたちも大喜びでした。自分たちで作ったサツマイモは美味しいでしょうね。



### 4年生 かとう夢授業（プラネタリウム）

11月6日（木）、4年生を対象に「かとう夢授業」が行われました。関西モバイルプラネタリウムから小関高明さんに来ていただき、直径6mドームの空気圧で膨らんだ移動式のプラネタリウムの中に入って、クラスごとに授業を受けました。お月さんや織姫彦星のお話、春夏秋冬の星座の説明を聞きました。今日のお話を思い出して、夜空を眺めてほしいと思います。



【児童の感想】わたしは、前まで理科が苦手でした。しかし、プラネタリウムを見てから理科が好きになりました。初めて知ったことがたくさんありました。月の動き方などがよくわかりました。星にはたくさんの種類があって、びっくりしました。満天の星が見られたとき、「きれい」と思わず声が出ました。これまで星には興味がありませんでした。しかし、プラネタリウムで勉強してから、星に興味が出てきました。太陽は、とっても早く日の出をすることにびっくりしました。星もとても速く動くことを知りました。地上から見上げると、あまり速く動かないのに、近くから見たら速いことを知りました。いろいろな体験をさせてもらって、ありがとうございました。

4年 ○○ ○○

### 修学旅行 広島平和学習 「平和」とは何か 問い続けること

11月17日（月）～18日（火）1泊2日で6年生が修学旅行へ行きました。今年の修学旅行から、社会科や総合的な学習で調べた平和学習をより深めるため、被爆地である広島市へ行くこととなりました。

広島市へ入り、外国人の多さに驚きました。原爆ドーム、平和記念公園、平和記念資料館、平和公園と行きましたが、どこも外国人観光客でいっぱいになっており、世界からの関心の高さが伺えます。昨年の10月には、日本被団協（日本原水爆被害者団体協議会）がノーベル平和賞を受賞し、世界的に注目されたことも関心の高さにつながっているように思います。日本被団協は、「再び被爆者をつくらない」を合言葉に、核兵器のない世界を実現する運動を続けてこられました。このノーベル平和賞の授与は、この運動が必要であると、全世界に向けて出されたメッセージでもありました。

被爆地である広島市での学びは、6年生の一人一人の心に響き、修学旅行の思い出とともに一生残っていくことだと思います。ここからが私たちの平和学習の始まりです。「平和」とは何かを、問い合わせていくことが、これから私たちにとって大切な学習です。6年生には、平和公園での誓いの言葉を忘れず、自分たちの手で、争いや戦争のない世界にしてほしいと思います。

今、自分ができることは何か、人種や宗教、国が違っても、違いを認め一人一人を大切にすること、学級内でも、人を比較せず、一人一人の違いを認め、友だちを大切に、思いやる心を大切にしてほしいと思います。

